



CIENCIA La industria del turismo espacial inicia el despegue

P24



LITERATURA Begoña M. Rueda, una poeta en la lavandería

P25

EE UU, la UE y la OTAN acusan a China de promover ciberataques

El servidor de correo de Microsoft figura entre los objetivos pirateados

AMANDA MARS, **Washington**
Estados Unidos, la Unión Europea y el Reino Unido señalaron este lunes a China como responsable de una serie de ataques informáticos en connivencia

Una filtración revela el espionaje de gobiernos a opositores

MARC BASSETS, **París**
Casi medio centenar de gobiernos, entre ellos varios autoritarios, han usado el programa de espionaje de móviles Pegasus, de la empresa israelí NSO, para controlar a decenas de miles de objetivos potenciales en todo el mundo, incluyendo opositores y periodistas, según han revelado el consorcio periodístico Forbidden Stories y la organización Amnistía Internacional.

PÁGINA 4

con grupos de cibercriminales dedicados a la extorsión de empresas y organismos públicos. La OTAN condenó los hechos y pidió responsabilidad a China, dando por buena la denuncia, aunque sin acusar directamente al régimen chino de los delitos. Se trata de la primera declaración de la OTAN contra las agresiones informáticas.

Esas afirmaciones de las autoridades, aunque no plantean ninguna sanción ni represalia hacia Pekín, marcan el giro hacia un tono más duro por parte de los aliados de Washington. La Administración de Joe Biden acusó específicamente al gigante asiático como autor del pirateo de los sistemas de correo electrónico de Microsoft, hecho público hace unos meses.

Joe Biden aprovechó el pasado junio, durante su primera gira europea como presidente de Estados Unidos, para pedir más determinación de las democracias liberales frente a "las actividades dañinas" del régimen chino.

PÁGINAS 2 Y 3

Media España, vacunada

Más de 24 millones de españoles han recibido ya la pauta completa, con Asturias, Galicia y Castilla y León a la cabeza

ORIOL GÜELL, **Barcelona**
El buen ritmo al que avanza la campaña de inmunización frente al coronavirus, la mayor de la historia, ha logrado que más de la mitad de los españoles ya hayan completado la pauta vacunal, según el informe publicado ayer por el Ministerio de Sani-

dad. En total, 24,04 millones de ciudadanos (el 50,7%) han recibido las dos dosis necesarias de las vacunas de Pfizer, Moderna y AstraZeneca o el único pinchazo que requiere la de Janssen. Además, el 62,1% de los españoles han recibido al menos una dosis. Pese al buen dato de vacu-

nación a escala nacional, las diferencias existentes entre comunidades autónomas son importantes. Las más avanzadas son Asturias (62,4%), Galicia (59,5%) y Castilla y León (57,6%). En la cola de la tabla destacan Canarias, Madrid, Murcia y Baleares, con menos del 48%.

PÁGINAS 20 Y 21



"LIBERTAD" CON VIRUS EN INGLATERRA. El Reino Unido puso fin ayer a casi todas las restricciones sociales por el coronavirus a pesar de que los contagios siguen disparados. En discotecas de Londres como la de la foto, los jóvenes se lanzaron a celebrar el llamado "Día de la libertad". / ALBERTO PEZZALI (AP)

Grandes bancos rechazan avalar a los encausados por el 'procés'

Í. DE BARRÓN / C. S. BAQUERO
Madrid / Barcelona
El plan del Gobierno catalán para proteger a los 34 ex altos cargos encausados por el Tribunal de Cuentas, y a los que reclama afianzar 5,4 millones, se ha encontrado con el rechazo a participar como intermediarios de algunos de los principales bancos.

PÁGINA 12

¿15 PUNTOS? ¡Cámbiate!
TE BAJAMOS
hasta
100€
lo que pagas en tu seguro.

linea directa
917 701 795

Solo para nuevas contrataciones. Promoción válida hasta el 31/12/2021 y sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consulta condiciones en www.lineadirecta.com.

Miedo y vacío en Tokio



El temor a un brote crece después de confirmarse cuatro positivos de atletas dentro de la Villa Olímpica

P31

Fred Vergnoux, el técnico de natación con más medallas para España

P33

Talant Dujshebaev: "Ser un depredador es lo fantástico del deporte"

P34